



国際交流員だより

鹿児島県日置市 第03号



みなさん、こんにちは！
 マレーシア出身の日置市国際交流員のAIDA NUR ARIZA
 BINTI ARIFFUDDINです。名前は長いですがね（笑）。会
 う時はアイダ先生と呼んでくださいね♪マレーシアどこ
 にあるか覚えているかな？覚えていないときは前の国際
 交流員だよりをチェックしてくださいね！今回もまたマ
 レーシアがどんな国かを紹介します、町で見かけたらい
 つでも声をかけてくださいね♪よろしくお祈いします♡



マレー語を勉強しよう！

アワック チャンティック！
 AWAK CANTIK!
 あなたはきれいですね！

テリマ カセ！
 TERIMA KASIH!
 ありがとうございます！



おいしいマレーシアの飲み物！

TEH TARIK (テータレッ)



テータレッはマレーシアの特別なミルクティーです！でも、日本の
 ミルクティーとちがって、紅茶に牛乳じゃなくて、練乳(コンデンス
 ミルク)をいっぱい入れるミルクティーです。そして、ミルクティー
 を右のイラストみたいにひっぱって泡立てます。TARIKはひっぱるの
 意味なので、TEH TARIKは「ひっぱる紅茶」です！
 家でつくってみてくださいね♡



国際感覚を
身に付けよう！



マレーシアの首都、クアラルンプールで 住める5万円の家はどんな？



マレーシアでは都会のクアラルンプールでも、大きく安い家に住むことができますよ！
 今回は日本に来る前に住んでいた家賃5万円の家を紹介します！



私が住んでいたのは
 40階のタワーマンションの
 26階の部屋でした！マレー
 シアは地震がたから、高
 いタワーマンションがたく
 さんあります！



5万円で広々の2LDKの部屋に住んでいましたよ！広さは約
 493畳、テニスコートの約4個分の広さもありますよ。

マレーシアは1年中暑いからプール
 があるマンションが多いです。そし
 て、プールだけじゃなくてジムもつ
 いていて、このマンションに住んで
 いた時は、全部タダで使えました！



マレーシアのお風呂は日本とちがって、浴槽
 がない！1年中暑いので、お風呂に入らないで
 シャワーを浴びるだけです！洗面台もトイレも
 シャワーも同じところにあるから便利です。

国際交流員の体験！

いちごがり体験



1月5日に片平観光農園で清光保育園の子どもたちといちご
 狩りしてきました！今年初のいちご狩りでとても楽しかったです
 マレーシアではいちご狩りができないから最初はいちごの採り
 方はわからなかったのですが、慣れてきたら楽しくなっちゃって
 、いっぱい収穫しました！日置市のいちごはおいしいので、
 また食べたいと思います。JUMPA LAGI(また会いましょう)♡

